



Sheinbaum pidió a regidores de la 4T firmar carta en apoyo a la Reforma Electoral de AMLO



La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, hizo este sábado un llamado a las y los alcaldes de todo el país de la autollamada Cuarta Transformación (4T) para firmar una carta de apoyo a la iniciativa de Reforma Electoral promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Desde el hotel Hilton del Centro Histórico y ante regidores, alcaldes y presidentes municipales de 22 entidades del país, la también aspirante a candidata presidencial en 2024 argumentó que **la democracia no solo la salvaguarda el Instituto Nacional Electoral (INE) sino todo el pueblo mexicano.**

“Propongo que firmemos una carta de apoyo a la propuesta de Reforma Electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, porque la democracia es parte sustantiva de la vida pública y corresponde a todas las ciudadanas y ciudadanos; corresponde también a los municipios, a los estados, al Gobierno de México”

Cabe mencionar que la reforma de AMLO ha causado polémica tanto en el Congreso como en redes sociales, debido a que propone que **el Poder Ejecutivo vuelva a tener incidencia en la conformación de los responsables de organizar elecciones**, tal y como sucedía antes de la década de los 90, cuando solo gobernaba un solo partido.

[Sheinbaum pidió a regidores de la 4T firmar carta en apoyo a la Reforma Electoral de AMLO - Infobae](#)